

家庭との連携を深める 鹿児島城西高等学校だより

レポートライフ

平成30年
2018年3月号
No. 453

発行／平成30年3月1日
鹿児島県日置市伊集院町清藤1938
電話099(273)1234

学校創立 90周年

夢あふれ 希望の花咲く 鹿城西!

平成30年 スローガン

～感謝～

TOPICS

- 第7回きんかんアイデア菓子加工品コンクール最優秀賞受賞
- 初優勝! おめでとう!! 第24回 鹿児島県高等学校新人駅伝競走大会



普通科 芸術文化コース公演フィナーレ



育てよう! 豊かな心と思いやり



NISSHO GAKUEN

学校法人 日章学園

鹿児島城西高等学校

日本学園
マスコットキャラクター
愛称「ニッキー」



CONTENTS

卷頭言 学校創立90周年の締めくくり 教頭 山下 正行	1
特集 第7回きんかんアイデア菓子加工品コンクール最優秀賞受賞	2
特集 初優勝！ おめでとう !! 第24回 鹿児島県高等学校新人駅伝競走大会	3
特集 「うまいもん甲子園」優勝作品 商品化！	4
特集 鹿児島県高等学校新人バレーボール大会優勝 ～男子バレーボール部九州大会へ～	5
特集 学校創立90周年記念 第19回 芸術文化コース公演	6
特集 卓球部 春季卓球大会三冠達成！ 奄美看護福祉専門学校の説明会を行いました	7
寮生活だより 「～今年1年を振り返って～」	8
生徒会トピックス 「新生徒会初めての生徒会新聞発行」	9
教務部から 「検定結果～頑張った鹿城西～」	10
生徒指導部から 「夢を叶える」	11
進路指導部から 「日置市主催「高校生のための合同企業セミナー」開催」	12
中高連絡部から 「平成30年度入試に受験生挑戦」	13
特別支援教育部から 「平成29年度 卒業生を送る会を実施して」	14
ヘアーデザイン科だより 「美容師国家試験、実技試験を終えて（3年生）」 「卒業おめでとうございます」	15
トータルエステティック科だより 「卒業おめでとうございます」	16
社会福祉科だより 「介護福祉士国家試験受験を終えて…」	17
進学体育科だより 「祝！卒業 3年間の思い出と卒業生から後輩へのメッセージ」	18
普通科だより 「今年1年を振り返って」	19
ホテル観光科だより 「～ご卒業おめでとうございます～」 ～おもてなしの心と素敵な笑顔で旅立ち～ 「「第4回保護者への感謝の集い&模擬披露宴」大成功!!」 ～「おもてなしの心と素敵な笑顔」でサービス～	20
調理科だより 「日置市美味しいものチャンピオンシップ2018」	21
商業科だより 「検定合格」	22
ファッショングループデザイン科だより 「卒業おめでとうございます」 「3年生 最後の技術検定洋服1級に挑戦」	23
清藤の丘から～教職員のコラム～・「スーパークリスマスを目指して」教諭 前 菜央子 「奄美看護福祉専門学校」からのお知らせ	24

学校創立90周年の締めくくり

教頭 山下正行



あとわずかで、学校創立90周年の年が終わろうとしています。

単に90周年と言ってもこの間の歴史と伝統はかなり重いものがあります。約28,000人の卒業生、先生方、保護者の協力があったからこそ、現在に至っていると思います。

私自身、この学校に奉職して37年目を終えようとしています。大学を卒業して、新米教師として、最初の頃は、非常に優しいために、生徒たちが友だち感覚で接していました。それから数年後、生徒数が一番多い学科の科長を10年間しましたが、本来の性格とは違う指導方針の転換で、生徒から見ると非常に厳しい教師になった気がします。

その後は、教務部長、教頭の職に就いていますがいろいろな生徒、保護者、先生方に接している中で、私自身も、日々成長できたのではないかと思って感慨深いものがあります。

さて、3月1日（木）には、3年生の門出を祝う大きな行事（イベント）として卒業式があります。卒業は、生徒一人ひとりの3年間の努力の結果です。しかし、そこまでの道程はやはり何かある度に支えてくれた保護者や家族、成長を見守ってくれた

多くの友人・知人、そして先生方のお陰でもあることも絶対に忘れてはいけません。

3年生は、4月からそれぞれの進路先で新たな生活が始まります。新しい環境にいち早く馴染み活躍することを願わざにはおれません。挫けそうになったときは、一人で解決しようとせず、まず、身近な人に相談してほしいと思います。

さて、平成29年度もあとわずかで終わります。在校生は、それぞれ進級するに当たって、新たな気持ちでしっかりと準備を整えることが何より大事なことです。先輩たちが引き継いできた伝統を絶やすことがないようにしてほしいものです。

教師は、日章学園のスローガンであります「感謝」の気持ちを大切にして、生徒たちを大切にすることで、本年度の締めくくりをよりよきものにします。

最後に、私がいちばん感謝していることは、10名程の教え子たちが親になって、今、母校に子供たちを入学させていることです。

いずれにいたしましても、保護者の皆様、1年間本校教育にご理解とご協力を賜り、本当に有り難うございました。これからもよろしくお願いいいたします。



第7回きんかんアイデア菓子加工品コンクール 最優秀賞受賞

平成30年1月21日(日)に、おじやったモールさつま川内館において『第7回きんかんアイデア菓子加工品コンクール』の最終審査が行われました。本校普通科パティシエコースからは、1次審査を突破した6組が出場し、3組が最優秀賞を含む3賞を受賞しました。



【写真中央】

◎最優秀賞

川本 未空さん(第四中出身)
佐多 桃果さん(桜丘中出身)

【写真左】

◎アイデア賞

日高 しづくさん(吉田南中出身)
徳地 百合さん(川内北中出身)

【写真右】

◎特別賞

片野田 哲美さん(吉田南中出身)
岡村 実咲さん(東谷山中出身)



【最優秀賞】



【アイデア賞】



【特別賞】



普通科 1年C組

佐多 桃果さん

(桜丘中出身)

1月21日（日）に行われたきんかんアイデア菓子加工品コンクールに、クラスメイトの川本さんと出場し、最優秀賞をいただく

ことができました。2人で当日の朝まで試行錯誤して完成させたのでとても嬉しかったです。この経験を活かし、いろいろなコンテストに挑戦し、腕を磨いていきたいです。

初優勝! おめでとう!!

第24回 鹿児島県高等学校新人駅伝競走大会

2月3日（土）に南さつま市で行われた第24回鹿児島県高校新人駅伝競走大会において、本校駅伝部が優勝を果たしました。本校駅伝部は、創部14年目で初めて県大会で優勝することができました。今後ますます力に磨きをかけ、都大路初出場を目指し、頑張ってくれることを期待しています。



▲初優勝のゴールテープを切る漆畠君



▲優勝旗を手に優勝スマイル



進学体育科 2年A組

垣内 航汰 君

(与論中出身)

これまで、自分たちも先輩たちも成し遂げられなかつたことを達成出来て嬉しかつたです。生活習慣を見直し、悪いことをチ

ムで改善できたことが、初優勝に繋がつたと思います。トラックシーズンでは、一人でも多く、インターハイ、国体に出場し、県高校駅伝優勝に向けて、力をつけていきたいです。

「うまいもん甲子園」優勝作品商品化!

昨年8月、熊本市で開催された「ご当地！絶品うまいもん甲子園」九州エリア大会で、本校調理科の2人がサツマイモ・黒豚・黒酢を使った「わっせさつま!!甘辛タルト」で優勝しました。その作品が、この度九州のファミリーマートで商品化！本校調理科の活躍を広く九州の皆さんにアピールする機会を得ました。



2月7日（水），ファミリーマート伊集院猪鹿倉店にて店頭販売会が行われました。当日は天気にも恵まれ、多くのお客様にお買い上げいただきました。同日、放課後の校内でも販売が行われました。「おいしそう！」という声と共に、多くの生徒が集まりました。



▲ファミリーマート店頭販売



▲店内の陳列



▲体育館前にて販売



▲下校前の生徒が集まりました。

鹿児島県高等学校新人バレー部優勝 ～男子バレー部九州大会へ～

1月20日（土）から1月22日（月）にかけて、鹿児島県高等学校新人バレー部大会が鹿児島アリーナをメイン会場に開催されました。本校は、男子バレー部が2年ぶり2回目の優勝という結果を残し、九州大会の出場権を獲得することができました。

新チームの今後の活躍に期待します。



▲男子バレー部、九州大会頑張ります！



▲秋武校長へ優勝旗の授与



▲チーム一丸となって戦う



▲力強いスパイクを決める



普通科 1年A組

西窪 大琳 君

(宮之城中出身)

1月20日（土）～22日（月）に行われたバレー部の新人戦で優勝しました。始めは緊張しましたが、だんだん慣れて自分のプレーができました。2月8日（木）から行われる九州大会では全てのトスを決められるように、そして、優勝を目指したいと思います。



進学体育科 2年A組

尾崎 趟杜 君

(里中出身)

今回、男子バレー部は、新人戦で優勝することができます。優勝できたのもチームの仲間はもちろん、先生方や保護者のサポートがあったからだと思います。本当に感謝しています。次は九州大会、全国大会があります。ここから更に成長できるように、日々練習をがんばります。

第19回

学校創立90周年記念 芸術文化コース公演

平成30年2月17日（土）伊集院文化会館にて普通科芸術文化コースによるコース公演が行われました。たくさんのお客様に、ご来場頂きスタッフ一同本当に感謝しております。出演した生徒は専門教科の学習を通して習得した成果を披露し、とても貴重な経験が出来たとともに成長出来たと思います。また、卒業生のステージなどもあり、学校創立90周年にふさわしい公演になりました。



▲第3学年ダンス作品



普通科 3年D組

山下 隼正 君

(武岡中出身)

最後のコース公演が終わりました。一つ一つの演目を全力ですることができました。この公演を糧にこれからも夢に向い頑張っていこうと思いました。今回来場してくださった方や先生方、生徒のみなさん、そして、高校に通わせてくれた両親に感謝しています。本当にありがとうございました。



普通科 1年B組

得田 悠斗 君

(天保山中出身)

僕が、このコースに入学してきて、初めてのコース公演がありました。そこで僕は、演劇の主役を演じました。公演の舞台に主役で出されたこと、僕の夢への一歩を進めたことはとても嬉しいことであり、ダンスやエアロビクスなどを最後までやり遂げられたことも嬉しかったです。

卓球部 春季卓球大会三冠達成!

2月9日（金）から行われた平成29年度第58回鹿児島県高等学校春季卓球大会で、卓球部が三冠を達成しました。

女子学校対抗は3年ぶり17回目の優勝、女子ダブルスは同校対決となり安田・豊田組が優勝、女子シングルスは安田 愛友さん（進学体育科1年、妻ヶ丘中出身）が優勝し、女子三冠を達成しました。



▲ダブルスで優勝した安田・豊田組



▲同じく2位の平野・中元組

奄美看護福祉専門学校の説明会を行いました

2月22日（木）に、学園併設校である奄美看護福祉専門学校の説明会を実施しました。今回は2年生を対象としたもので、来年度の進路決定に向けての意識を高めてもらうことも兼ねて実施しました。



▲はじめに、奄美看護福祉専門学校の木元教頭先生が挨拶をされました。



▲広報担当の仲武先生から専門学校の説明がありました。



▲今回参加した2年生の皆さん



▲奄美の文化や観光資源についてのビデオを観賞しました。

寮生活だより

清藤寮／甘子寮／ビクトリー寮／マンションサンライズ

サンライズ寮

～今年1年振り返って～

今年もあと1か月で終わろうとしています。1年生は学校・寮生活との両立に慣れて、3年生は卒業、2年生はいよいよ3年生としてサンライズ寮を引き継ぎます。

今年1年、食事・生活リズムを考えながら学校生活を頑張りました！！



☆クリスマスの様子。皆でケーキを食べました☆



ヘアーデザイン科 2年

原 美鈴 さん

(水俣第二中出身)

サンライズ寮に入寮してあっという間に1年半が経ちました。サンライズ寮は自炊など全部を自分でしないといけないので最初はとても大変でした。今ではアルバイト等経験して、寮生活にもすっかり慣れてきました。今後もこの調子で学校との両立を頑張ってしっかりと生活を送りたいです。



普通科 2年F組

福田 珠里 さん

(古仁屋中出身)

私はサンライズ寮に入寮してから、自分でたくさんのが出来るようになったことが一番良かったと思います。料理は中学校まで家ではたまに作っていましたが、毎日作る事はとても大変でした。生活の中で自立心が芽生え始めたのも良かったと思います。これからは全てちゃんと自分でできるように頑張りたいです。



調理科 1年A組

本地 莉里菜 さん

(鹿屋東中出身)

この1年間学校生活に慣れる事に精一杯で、思うように成果が出ませんでしたが、今年の中で1番頑張ったことは日本語ワープロ検定の資格を取ったことです。2回検定を受けて、3級・準2級と挑戦してきました。卒業までは1級を取り胸を張って頑張ったと言えるようになりたいです。



ファッションデザイン科 1年

吉留 希月恋 さん

(鹿屋東中出身)

今年一年の寮生活を振り返ると、どれも初めてのことばかりでとても大変でしたが、すごく充実した1年間でした。親元を離れて色々自分で身の回りの事をするようになって親の大変さやありがたさを感じることもできました。残りの2年間も寮生の友達と協力しながら楽しい寮生活を送りたいです。

新生徒会初めての生徒会新聞発行

生徒会では、新生徒会になって初めての生徒会新聞を発行しました。様々な内容に趣向を凝らして取り組んでいます。これからも皆さんの活躍する姿を掲載したり、学校全体、各学科やコースで行われた行事を掲載したり、活気のある鹿児島城西高等学校がますます発展していくように生徒会一同活動の幅を広げていきたいと考えています。また、生徒会新聞の発行を楽しみにしていただけるように頑張っていきます。



普通科 2年A組
アプリケーションコース
小池 悠太郎君
(宮之城中出身)

新生徒会が始まり、初めての生徒会新聞を発行

しました。先生方の協力があり、役員みんなが手分けして作成しました。生徒の皆さんに少しでも各行事がどのように行われたのか知ってもらい、新聞を楽しんで読んでもらえるように新生徒会一致団結して発行していきたいと思います。

楽しみにしてお待ちください。



普通科 1年C組
川本 未空さん
(中野第四中出身)

新生徒会が始まり、初めての新聞を発行しました。には、一人ひとりの抱負がこの生徒会新聞を通して、生徒会役員の活動をもっとたい、少しでも興味を持つらと思います。毎月楽しみえるような新聞を作ります。

検定結果～頑張った鹿城西～

今年度は多くの生徒が検定に挑戦し、見事に合格をしてくれました。始業式や終業式等で表彰しているのですが、合格者全員を表彰できていないのでレポートライフにてご紹介したいと思います。また今後も多くの検定や資格の試験が行われます。自分の将来のために資格・検定を取得してみてはどうでしょうか。ぜひ挑戦してみましょう。

実用英語技能検定

2級

普通2A 宮元 雄大君

準2級

普通1A 本田 優輝君

3級

普通3G 前田 百香さん 普通1A 上田 果凜さん 普通1A 上原 梨音さん

普通1A 成田 美穂さん 調理1A 杣木 涼花さん

日本語ワープロ検定

準1級

普通3C 佐藤 愛莉さん

2級

調理3A 家村 美海さん 普通2B 渡邊 紗耶香さん 調理2A 水溜 遥香さん

準2級

ヘアー3 谷口 仁美さん エステ3 田島 光理さん エステ3 牧之内 千里さん

普通3E 西 航大君 普通3G 久保 朋香さん 普通3G 前田 百香さん

ヘアー2 崎田 舞さん ヘアー2 田原 つばささん ヘアー2 水迫 花想さん

エステ2 上原 初音さん 普通2A 有村 真衣さん 普通2A 山下 竜ノ介君

普通2C 上竹 櫻子さん 普通2C 福留 ひかるさん 普通2C 山口 葉留香さん

普通2C 當房 和さん 普通2F 東 美沙希さん 普通2F 福田 珠里さん

調理2B 又木 隆成君 調理2B 松原 花歩さん ホテル2 井上 優月君

ホテル2 黒木 萌々さん ホテル2 長谷 美晴さん 普通1A 徳留 舜介君

普通1F 西元 陸君 普通1F 藤浪 歩夢君 社福1 水澤 愛海さん

調理1A 本地 莉里菜さん 調理1B 森 和洋君

今後の鹿城西の検定・資格取得の結果を乞うご期待ください!!

夢を叶える

冬になると日本各地で駅伝やマラソンが開催されます。沿道で応援される方をはじめ、テレビ観戦される方までもが、一本の櫻^{たすき}にチームの想いを込め、懸命に走る選手の姿に目を見張ります。正月に開催される箱根駅伝やニューイヤー駅伝もその一つで、本校卒業生も出場し感動のドラマが展開されました。本校駅伝部は鹿児島県高校新人駅伝で6区間中4区間の区間賞で初優勝し、昨年のタイムを4分53秒更新して躍進賞も受賞しました。

駅伝やマラソンは、自分自身への挑戦であり、どんなに苦しくても、ペースを落とすわけにはいきません。実力の全てを発揮するためには、自分自身の限界に挑戦するメンタルをつくることが大切です。自らの夢を実現させようと、励ましてくれた方々への感謝の心を胸に、沿道の声を力に変えて駆け抜けます。

高校3年間も同様で、困難に突き当たるときは幾度もありますが、その壁を乗り越えるために、たくさんの方々のアドバイスが心の支えとなってくれることでしょう。周りから協力をもらいながら、強い意志を持って挑戦し夢を叶えることこそが、人生の喜びへと繋がるもの信じています。

多くの仲間と共に、感動の人生を送るために、最後まで諦めない強い精神力を身につけてほしいと願っています。



進学体育科 2年B組

山口 颯馬 君

(鹿児島育英館中出身)

今年の野球部の目標は第100回大会となる夏の甲子園に初出場することです。そのためには、一人ひとりが今すべき事を考え全力でやっていき、これまでたくさんの方々に応援頂いているので、感謝の気持ちを忘れず覚悟を決めて取り組んでいき、必ず花を咲かせられるように頑張っていきます。



進学体育科 2年B組

吉原 大輝 君

(鹿児島育英館中出身)

今年のサッカー部の目標は高校総体、高校サッカー選手権で優勝することです。そのためには、一人ひとりが自覚と責任を持って行動し、強い鹿児島城西高等学校を取り戻せるよう頑張ります。また、今年のテーマは、「闘争心」なので闘う姿勢を忘れず日々の練習に取り組んでいきたいです。

日置市主催「高校生のための合同企業セミナー」開催

2月1日(木)に日置市の高校生を対象に日置市主催の「高校生のための合同企業セミナー」が日置市伊集院総合体育館で開催されました。若者の就労や地元企業への理解や出会いの場を作り地元への就職を促すことを目的とし、日置地区の企業32社が集まりました。本校生徒も2年生約130名が参加して、「就職にむけての心構え」の講話に始まり、各企業のブースで熱心に説明を聞いたり質問する姿が見られました。



真剣な表情で講話を聞き、ブースで各企業の説明を受けました。



社会福祉科 2年
末山 奈々さん
(知名中出身)
合同企業セミナーに参加して、多くの企業の方から説明を聞くことができました。私は現段階で具体的な進路は定まっていませんが、普段は聞くことのできない社会のことや仕事に関する話を聞くことができ、これから の進路活動に参考になりました。これから、しっかりと目標を定め自己実現できるよう努力していきたいと思います。



商業科 2年
田口 遥佳さん
(串木野中出身)
2月1日(木)に行われた日置市の合同企業セミナーに参加しました。講話では就職にむけての心構えを知ることができました。私は将来金融業に就きたいと考えており、企業説明会で直接、仕事の内容を聞くことができました。夢を叶えるためにこれから学校生活でも資格取得など前向きに取り組んでいきたいと思います。

平成30年度入試に受験生挑戦

1月25日（木）平成30年度の一般入学試験を実施しました。試験当日は多くの在校生に協力をもらい、円滑に入学試験を実施することができました。1月17日（水）に実施した推薦・共生コース・ドリームコースの入試と今回の一般入試も含めて、県内外からたくさんの中学生が受験してくれました。

たいへん寒い中での実施となりましたが、国語・数学・英語の3教科の受験と面接まで無事に終えることができました。本校の入学試験は奄美大島や熊毛・南薩・大隅・姶良地区などの県内各地の特設試験場でも同時に開催され、それぞれの会場に、たくさんの受験生が集まっています。

また、入学試験には在校生も補助員として参加し活躍してくれました。特に調理科のクッキング部の生徒は中学校引率の先生方に美味しい料理を提供し感謝されました。



▲緊張の面持ちで受験会場に入っていく中学生と引率の先生方



ファッションデザイン科 1年
小濱 悅野さん
(西指宿中出身)

1月25日（木）、たくさんの受験生がやってきました。私は受験生の保護者や引率の先生方へのお茶出しの仕事をさせていただきました。

きました。入学試験に臨んでいるのは中学生ですが、保護者や引率の先生方もそれぞれ懸命になっているということを感じました。4月から入学してくる新入生たちと楽しい学校生活が送れるように今から受け入れの準備をしていきたいと思います。

平成29年度 卒業生を送る会を実施して

特別支援教育の共生コース・福祉共生専攻科では、平成30年1月19日（金）に普通科共生コース3年生と福祉共生専攻科2年生を送る会を県立南薩少年自然の家で実施しました。

当日は、午前中はレクリエーションを実施し、午後はロードレース大会・ボウリング大会の表彰式、これまでの教育活動を振り返るVTRの鑑賞、卒業生、在校生からのお別れの言葉、記念品贈呈等を行い、楽しく思い出深いお別れの会を実施することができました。



▲先生を囲んでー ドッジボールの作戦会議



▲レクリエーションードッジボール



▲2年生による歌の出し物



▲色紙をもらって感激－全員集合



福祉共生専攻科 2年
大山 楓賀君
(鹿児島城西高等学校出身)
南薩少年自然の家で卒業
生を送る会がありました。

後輩たちとレクレーションやサッカーや竹馬などをして楽しく過ごしました。

記念に色紙をもらいましたが、自分に向
けてのメッセージが書いてあり、とても嬉
しかったです。一生心に残る学生生活最高
の思い出になりました。5年間、本当にあ
りがとうございました。



普通科 3年F組
宮之原 誓弥君
(串木野西中出身)
僕が一番心に残ったこと
は、VTR鑑賞や在校生か
として色紙を渡されたことで

後輩たちが発表しているのを聞いて少し感動したり、メッセージをプレゼントされたりしてとても嬉しかったです。

後輩の皆さん、良い思い出をありがとう。
これからも頑張ってください。

美容師国家試験、実技試験を終えて(3年生)

2月6日(火)、7日(水)にヘアーデザイン科3年生は美容師国家試験の実技試験を受験しました。

試験2週間前からは休日も返上し、実技課題であるワインディングとカッティングを合格レベルに仕上げるため、集中して取り組みました。

卒業式後の3月4日(日)には筆記試験を受験します。筆記試験に向けては2月の自宅学習期間にも毎日登校し試験対策に取り組みました。卒業後は鹿児島レディスカレッジで補習も行います。

3月末には全員が合格し、入学時の目標である美容師の夢を実現できるよう願っています。



▲国家試験対策の様子



▲みんな真剣です。



ヘアーデザイン科 3年
坂元 舞子さん
(甲東中出身)

2月6日(火)に国家試験の実技試験を終え、少し気持ちが楽になりました。

これまで、毎日休みなくみんなと練習をしました。何度もくじけそうになりましたが、周りからの応援もあったので、本番は全力で頑張ることができました。

3月には筆記試験があるので、最後まで気を抜かず、全員合格を目指します！

卒業おめでとうございます

3月1日(木)にヘアーデザイン科11期生29名が卒業します。

ときには反発し合い、また励まし合いながら、3年間で育んできた友情を卒業後も大切にしてほしいです。離れても美容師仲間として、また同じ社会人としてこれからも一緒に努力し続けてくれることを期待しています。



ヘアーデザイン科 2年
伊藤 彩さん
(川内南中出身)

3年生の皆さんご卒業おめでとうございます。

これまで嫌になることもあったと思いますが、たくさんの実習や勉強に取り組んで、自分の夢に向かって努力された皆さんにはきっと嬉しい結果が待っていると思います。

4月からまた新たな目標に向かって、諦めないで頑張ってください。



▲4月 桜の下で



▲12月 サンクスプロジェクト

卒業おめでとうございます

トータルエステティック科3年生（第14期生）のみなさん、ご卒業おめでとうございます。3年間の月日は早いもので、卒業の日を迎えました。日々技術を磨きエステティシャンや美容のプロフェショナルを目指すために入学してきたのが昨日のように思えてなりません。認定試験合格や充実した学校生活を送るためにお互い切磋琢磨しながら頑張ってきた3年間を振り返ってどうでしたか？これからは科訓である「挨拶・笑顔・返事」を胸に、本校で学んだことを活かして実社会で活躍してくれることと思います。26名のみなさんを職員・在校生一同、心から応援しています。



▲楽しかった遠足



▲認定試験に向けてのエステポーズ



トータルエステティック科1年
今村 俊吏さん
(南指宿中出身)

エステ科14期生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。1年間という短い期間でしたが、文化公演やボランティア活動と一緒に参加することができて、とても楽しい思い出ができました。ありがとうございました。

卒業してしまう寂しいですが、社会人になっても頑張ってください。



トータルエステティック科2年
上原 初音さん
(天保山中出身)

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。3年生とは文化祭や文化公演での思い出が大きく、ビューティーサロンやステージ発表に向けての準備をしていく中で、私たち後輩をリードしてくださいました。私たちも3年生のように後輩に頼られるような3年生になれるよう頑張っていきます。先輩方も頑張ってください。



介護福祉士国家試験受験を終えて。。。。

1月28日（日），寒空の中，介護福祉士国家試験に挑みました。この日に向けて3年生は年末年始・土日も返上して国家試験の勉強を続けて来ました。

そして，受験日前日に中庭の聖域にて合格祈願を行いました。下さんが大きな声で堂々と決意のことばを発表しました。そして、杉山さんが代表で合格祈願をし，栄君が合格祈願のダルマへ目入れを行いました。今までお世話になった先生方からも激励の言葉をいただいたあと，最後は畠中君の号令に合わせて全員で勝ちどきの声をあげ，合格に向けて気合を入れました。

鹿児島城西高等学校の社会福祉科で学んだ3年間に自信と誇りを持って今後の人生を歩んで行ってもらいたいです。皆さん，これからのお超高齢社会の日本を支える素晴らしい人材になってくれることを期待します。



▲聖域での合格祈願の様子



▲下さんによる決意のことば



▲勝ちどきの声



▲社会福祉科3年生



社会福祉科 3年

栄 晴大 君

(田検中出身)

私は3年間の集大成の国家試験に向けて人生で一番勉学に励みました。そして、1月29日（月）の国家試験では、自分の力を全て出し切ることができました。

ここまで頑張れたのも友達や先生方，そして両親の支えのお陰です。

3年間、社会福祉科の仲間たちと同じ目標を持って頑張ってきたことはとてもいい思い出になりました。この思い出を胸に刻んでこれからも様々なことに頑張って取り組んでいきたいです。



社会福祉科 3年

杉山 韶 さん

(亀津中出身)

先日、国家試験を無事に終えることができました。緊張と不安の中で取り組みましたが、自分がやれることは全てやりきることができたので後は結果を待ちたいと思っています。

鹿児島城西高等学校の社会福祉科に入学してクラスのみんなと出会い、福祉の勉強や実習・ボランティアを経験し、充実した毎日を過ごすことができ、自分自身も変わることができました。これからも新たな夢に向けてスタートしていきたいです。

祝！卒業

3年間の思い出と卒業生から後輩へのメッセージ

3年生の皆さん、保護者の皆さん、ご卒業おめでとうございます。入学当時の皆さんの姿を思い出し、たくましく立派に成長した今の姿みると、とても嬉しく思います。学業と部活動に励んだ3年間はとても充実したものだったのではないでしょうか。体育コースでは部活動に費やす時間も多く、苦しいこともたくさんあったかと思いますが、多くの仲間たちと共に乗り越えてくれたことだと思います。これからの方々の活躍を楽しみにしています。

1、2年生はこれまでを振り返って、残りの高校生活をより充実したものにしてほしいと思います。卒業する時の自分の姿を想像し、目標に向かって一日一日を大切にして過ごしてください。

今回は、卒業生の3年間の思い出と後輩へのメッセージを紹介いたします。



普通科 3年A組

今鞍 剛君

(種子島中出身)

私は、1年生と2年生の時に選手権で全国レベルのプレーを見ることが出来たことが一番の思い出になりました。3年の時は自分たちの代でも全国へ行くと1つの目標に向かって全員で取り組みました。結果は悔しい結果になりましたが、今まで取り組んで来たことは一生忘れないことはないと思います。後輩の皆さんも今の時間を大切にたくさんのこと挑戦してください。



普通科 3年B組

山浦 祐華さん

(西陵中出身)

私は高校生活を振り返ると、とても短く一瞬だったように感じました。色々な出会いに恵まれ、充実した日々を送ることができ、たくさんの思い出を作ることができました。岩城先生をはじめとする先生方、卓球部の仲間、クラスの仲間、保護者の方々など感謝の気持ちでいっぱいです。

後輩の皆さんも様々な方に感謝をしながら学校生活を送って下さい。



普通科 3年A組

原口 諒也君

(吉野東中出身)

私の3年間の思い出は、部活で仲間と共に同じ目標に向かって日々の練習を頑張ったことです。最後の選手権は惜しくもあと一歩の所で負けてしまいましたが、この経験を活かしてこれからの人生を頑張って行きたいと思います。

後輩には、全国の舞台を経験して、鹿児島城西高等学校をもっと全国にアピールして欲しいと思います。



普通科 3年B組

名越 慎二君

(金久中出身)

私は、3年間で体育祭や文化祭などの行事で多くの思い出を作ることができました。また、部活動や学校生活、寮生活を通して多くの事を学ぶことが出来ました。鹿児島城西高等学校に来て良かったと思っています。1、2年生も一日一日を大切にして、充実した学校生活を送り、頑張って下さい。

今年1年を振り返って

今年もあっという間に、卒業の季節がやってきました。高校3年間振り返れば、たくさんの思い出があると思います。本校で学んだ専門技術や知識以外にもかけがえのない仲間と出会い、友情を育んできました。新たな目標に向かい大きく前進するみなさんを、在校生、学科職員一同、心から応援しています。以下に普通科各コース3年生からのメッセージを紹介します。



普通科 3年C組
(アプリケーションコース)
種田 海君
(川内北中出身)

僕の高校生活を振り返ると、とても充実した3年間でした。真剣に学習し、得た知識や技術は、ゲームプログラマーになる僕の夢にとってとても大切なものです。鹿児島城西高等学校での多くの経験を絶対に忘れず、これからも頑張ります。



普通科 3年D組
(芸術文化コース)
上拂 梓さん
(開聞中出身)

私は、高校に入学してから寮で生活をしていました。最初はとても不安でしたが、今では1人で生活ができます。卒業してからも親元を離れて暮らすので、これまでの3年間を生かして頑張りたいと思います。そして、こうした経験をさせてくれた両親に感謝をしたいです。



普通科 3年E組
(パティシエコース)
染川 ゆいさん
(万世中出身)

今年度は、私にとって濃い1年になりました。6月には国家試験があり、無事合格することができました。2学期には文化祭や文化公演に参加し、貴重な経験ができました。春からは、就職先の熊本の菓子店で、3年間で学んできたとを生かして頑張っていきたいです。



普通科 3年G組
(ドリームコース)
南 玲央君
(日吉中出身)

長いようであっという間の1年でした。自分の進路のことで色々と考えたり、調べたりとても大変でした。時には悩んだこともありましたが、無事に進学も決まり終わってみれば、本当に頑張って良かったなと思います。これから先、大変な事が数多くあると思いますが、めげずに頑張りたいです。

～ご卒業おめでとうございます～

～おもてなしの心と素敵なもの～

今年は17名の生徒たちが、ホテル観光科キャッチフレーズ「おもてなしの心と素敵なもの」で卒業しました。本校で学んだことを忘れず、更に大きく成長してほしいと思います。

また、3年生保護者の皆様には、3年間ホテル観光科指導にご協力いただき、誠にありがとうございました。これからもご支援賜りますようよろしくお願ひします。

ホテル観光科職員一同

「第4回保護者への感謝の集い＆模擬披露宴」大成功!!

～「おもてなしの心と素敵なもの」でサービス～

1月19日（金）に、ホテル観光科3年生保護者と、校外ホテル実習でお世話になった鹿児島県内各ホテルの方々を招待し、「第4回保護者への感謝の集い＆模擬披露宴」を行いました。

58名のお客様を招待し、披露宴をテーマに、感謝の気持ちをサービスで伝え、今まで学んだ事をお客様へ披露することができました。

企画から進行、衣装、装飾、席図表など全て生徒が手作りで仕上げ、大成功のイベントとなりました。



▲会場全体の風景



ケーキ入刀後の
ファーストバイト風景▶



ホテル観光科 3年
渡邊 貴仁君
(川内中央中出身)

今回の模擬披露宴で、私はプランナーをさせていただきました。進行、会場の壁の色、テーブルクロス、人員の配置など、披露宴を行う全ての総責任者として、自分なりに細かく気配りをしました。

途中、意見の相違を議論したり、様々な困難もありましたが、その困難を1つ1つ克服した分、感動の多い模擬披露宴となりました。

ホテル実習先関係の皆様、保護者の皆様、ご出席いただきありがとうございました。



ホテル観光科 2年
瀬屋 博紀君
(紫原中出身)

私は、今回の模擬披露宴で、食べ終えたお皿を下げる担当をしました。落ち着いて下げのサービスができるところが良かったと思います。

披露宴の進行に従いつつスムーズなサービスをするということは、周囲への細やかな配慮とタイミングがとても大切だと感じました。私たちが来年、模擬披露宴を成功できるか早速今から緊張しますが、今回を参考にして、より良いものを作り上げていきたいと思います。



ホテル観光科 1年
日高 陸君
(西紫原中出身)

今回の模擬披露宴は、ホテル観光科全員で初めてサービスする瞬間でもあったので、更に緊張して当日を迎えるました。

裏に下がってきたお皿を整理しながら、表の晴れ舞台で活躍する先輩たちを見て、とてもかっこいいなと思いました。

再来年は私たちがメインとなるので、これから更にしっかりと訓練を重ねて成功させたいと思います。

日置市美味しいものチャンピオンシップ2018

1月28日（日）に日置市伊集院総合運動公園チェスト小鶴ドームで「美味しいものチャンピオンシップ2018」が開催されました。今年は昨年に続き優勝を目指して「豚バラ混ぜうどん」を販売しました。当日は気温も低く生憎の空模様でしたが、多くのお客様が来場されまた、先生方や卒業生も来て下さいました。「頑張ってね」「ごくろうさま」「とても美味しかったです」等のお声かけをしていただき、生徒たちも一日一生懸命頑張って販売してくれました。今回は惜しくも優勝は逃しましたが、また来年に向けて色々なアイディアを出し合いながら取り組んで行こうと思います。



調理科 1年A組

切通 侑也 君

(水引中出身)

私は今回美味しいものチャンピオンシップ2018に初めて参加しました。他の店舗のお手伝いをさせていただきいろいろ勉強になりました。多くの料理が出店されどの店舗も工夫がしてありとても美味しそうでした。今回のイベントに参加して私も食べてくれた方々に「美味しかったよ」と喜んでもらえる料理人を目指してこれからも努力していくと思います。



調理科 1年B組

岩川 穂夏 さん

(桜島中出身)

私は今回初めて美味しいものチャンピオンシップ2018に参加してとても良い経験が出来ました。私は元々人見知りで話すのがあまり得意ではなかったのですが、今回販売をすることになり接客としてお客様と直接話すことが出来、少しですが自分に自信がつきました。今回のこの経験で多くのことを学ぶことが出来て本当に良い一日になりました。



天候の悪いなか、多くの方々が来場してくれました。



来て下さったお客様に感謝の一日になりました。

検定合格

商業科では、3年間で10種類以上の資格取得に向けて、日々学習に励んでいます。一つでも多くの検定合格に向けて授業や補習に取り組み、多くの検定に合格しました。全経電卓計算能力検定1級に2年生が8名合格し、段位へ挑戦します。また、1年生で受験した検定に全て合格した生徒もいます。

来年度も多くの検定が控えていますが、全員合格を目標に、日々の学習に取り組ませたいと思います。



検定合格に向けて取り組む姿



▲電卓検定1級合格生徒



商業科 2年
新原 千咲さん
(川内南中出身)

私は、電卓計算能力検定1級に合格することができました。授業の時や家で何度も練習したこと、落ち着いて試験に取り組むことができました。1級を取得したことは自分でも驚きましたが、本当に嬉しかったです。また、他の検定もたくさん取得するために頑張りたいです。



商業科 1年
荒原 琉衣さん
(串木野中出身)

私は、これまで4つの検定に受かることができました。検定を受けるにあたって検定前は、日々勉強をしました。合格するたびに、達成感や驚き、そして、喜びがありました。

これからも検定に合格できるように、日々の努力をしていき、全ての検定に合格できるようにしたいです。

卒業おめでとうございます

ファッションデザイン科3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。3年間ファッションに関する専門教科の知識や技術を磨き、かけがえのない仲間と友情を育んできました。4月から新しい目標に向かう皆さんを、在校生、学科職員一同心から応援しています。



▲実習室に全員集合！



ファッションデザイン科 2年
中村 愛玲菜さん
(松元中出身)

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

高校生活3年間はどのようなものだったでしょうか。私にとっての先輩方はとてもかっこよくて、憧れの存在です。文化公演のファッションショーでのドレス姿は美しかったです。私も先輩方のようになれるように頑張りたいと思います。



ファッションデザイン科 1年
藏前 心春さん
(川辺中出身)

全ての行事が初めてだったこの1年間は、先輩方からたくさんことを学びました。ファッションショーではとても素敵な衣装を着て、堂々と歩く姿は本当にかっこよくて勉強になりました。

私も先輩方のようになれるよう服飾やウォーキングなどをもっと頑張りたいです。

3年生 最後の技術検定洋服1級に挑戦

1月に被服製作技術検定が実施され、3年生は、最後の検定となる洋服1級に挑戦しました。洋服1級の実技課題は総裏付きジャケットを4時間で仕上げるもので、事前準備にも時間をかけて取り組み、全員が作品を完成させました。筆記試験・実技試験に加え、着装審査も実施され、3年間技術検定を通して学び、技術の向上を感じました。



▲着装審査を前に緊張した様子の3年生



ファッションデザイン科 3年
大瀬 実由さん
(川内中央中出身)

先日、洋服1級検定が実施されました。最後の検定でもあり、最後の作品でしたので、一生懸命取り組みました。ジャケットを作る中で、手縫いの部分が多く色々な縫い方があったので、とても時間がかかり苦労しました。全員が作品を完成できたので良かったと思います。



教職員のコラム

「スーパークリエイティブ先生を目指して」

教諭 前 菜央子



私は今、トータルエステティック科2年生の担任をさせていただいている。私のクラスの目標は「スーパークリエイティブ女子になろう！」です。エステティシャンを目指す生徒のクラスであるため、身も心も更に綺麗になってほしいという思いからこの目標を立てました。そして生徒がスーパークリエイティブになるためには、まず私がスーパークリエイティブ先生を目指すべきだと思い、今年1年私自身もこれを目標に決めました。ただ、日々の業務に追われ、それを言い訳に最近スーパークリエイティブを忘れていました。これではいけないと思いながら、なかなかその一歩が踏み出せない私に渴を入れ、これを思い出させてくれたのは、クラスの生徒であり、チアリーディング部の生徒でした。その時気付いたことは、私は生徒によってスーパークリエイティブ先生にしてもらっているということでした。

私の周りにはいつも一生懸命でクリエイティブ輝いている生徒が大勢います。これはチアリーディング部の生徒の話ですが、先日このようなことがありました。生徒が真面目に授業を受けてい

ないということで、担任、その教科の先生、私と厳しく指導した後のこと。その生徒は反省し、涙を流しながら、今後は気をつけると話をしました。その直後に、練習中のチアの生徒に混ざり一緒に演技をしたのですが、目を赤く腫らしながらも、最高の笑顔で一生懸命に演技をしている姿を見ました。その生徒の笑顔を見るととても胸が熱くなりました。私にとってスーパークリエイティブとは、生徒と一緒に感動を味わい、共に涙し、向上心を持ち、奮起することだと思います。私がスーパークリエイティブ先生になるためには、この生徒たちの存在が必要不可欠なのです。このような生徒たちと一緒に学校生活を送ることを本当に嬉しく思います。

この素敵な生徒たちに囲まれて仕事ができていること、先生として働かせていただいていることに感謝し、生徒と一緒に切磋琢磨し、スーパークリエイティブ先生を目指して、一日一日を大事にしていきたいと思います。そして、私のクラスの生徒が、チアリーディング部の生徒が、ここで学んでいる生徒全員が、ここを卒業し、将来スーパークリエイティブの人生を送ってくれることを願っています。

お知らせ（併設校・姉妹校の専門学校から）

学校法人 日章学園 奄美看護福祉専門学校

【入学試験】3月17日(土)

※看護学科は、定員に達したため、入試を実施しません。

【設置学科】

ビジネス情報学科

調理師養成学科

こども・かいご福祉学科

看護学科



学校見学・進学相談
随時受付中!!

電話 0997-54-9111

〒894-0771 奄美市名瀬小湊338-2 http://www.amakan.ac.jp E-mail amami@amakan.ac.jp



専門 実践教育訓練給付金対象学科
(看護学科・調理師養成学科)

3・4月行事予定

日	曜	行 事
3／1	(木)	第66回卒業式並びに第15回福祉共生専攻科卒業式
2	(金)	学年末試験（～7日）
4	(日)	美容師国家試験（筆記）
6	(火)	いじめ撲滅週間（～16日）いじめアンケート調査 ドリームコース保護者会
7	(水)	容儀指導
8	(木)	一部学年末試験
9	(金)	忌日祭 特別支援教育部現場実習終了
12	(月)	学科集会 再試験時間割発表
13	(火)	再試験 1日目
14	(水)	再試験 2日目 教科書販売 部活動生指導
15	(木)	進級認定会議（3H終了後下校）
16	(金)	寮点検 仕事フェア ホテル観光科校外ホテル実習開講式
19	(月)	職員会議
21	(水)	春分の日
22	(木)	クラスマッチ ドリームコース社会見学 特別支援教育部社会見学 教育相談（放課後）
23	(金)	修了式 特別作業（3H） 特別支援教育部第3回保護者会
24	(土)	新入生出校日
27	(火)	教育相談（放課後）
4／6	(金)	始業式 新任式 通学時指導
8	(日)	入学式 共生コース・専攻科第1回保護者会
9	(月)	対面式 容儀全体指導 3年生合同進路指導（6H） 入寮式
10	(火)	部活動紹介（5・6H） 1年生身体測定（1～3H） 1年生宿泊研修説明会（4H）
11	(水)	2年生身体測定（3～4H） 3年生身体測定（1～2H） 履歴書指導（7H）
12	(木)	第1回全校書取
13	(金)	家庭訪問（～26日）
18	(水)	1年生宿泊研修1班（～19日）
19	(木)	1年生宿泊研修2班（～20日）
23	(月)	調理科包丁入魂式
27	(金)	職員会議
29	(日)	昭和の日
30	(月)	振替休日

※行事については変更もあり得ますので、その都度ご連絡申し上げます。

生徒氏名						
欠席		日	遅刻	日	早退	日
担						
任						
所						
見						

学級担任